

2022年12月14日

東京証券取引所グロース市場への新規上場に関するお知らせ

スカイマーク株式会社(本社:東京都大田区、代表取締役社長 洞 駿、以下「当社」)は、本 日、東京証券取引所グロース市場へ新規上場いたしました。ここに謹んでお知らせいたします とともに、これまで当社を支えてくださった皆様のご支援、ご高配に心より御礼申し上げます。

当社は、2015年1月28日に民事再生法の適用を申請したことに伴い、債権者の皆様や株主の皆様をはじめ多くのお客様、ご関係の皆様に多大なるご迷惑とご心配をおかけしました。 ここに改めてお詫び申し上げます。

民事再生手続きの終結から6年半。新生スカイマークとして、安全運航を第一に5年連続定時運航率第1位達成や公益財団法人日本生産性本部サービス産業生産性協議会が実施する2022年度JCSI(日本版顧客満足度指数:Japanese Customer Satisfaction Index)調査の「国内長距離交通部門」において顧客満足第1位を獲得するなど、高い運航品質を身近な価格で提供できるよう全社一丸となって取り組んでまいりました。この度、当社株式の新規上場を実現できましたのも、ひとえに皆様方からの厚いご支援とご協力の賜物でございます。心より感謝申し上げます。

引き続き、変わらぬご愛顧とご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

なお、新規上場に関する詳細につきましては、日本取引所グループのウェブサイト「新規上場会社情報」をご覧ください。

日本取引所グループ「新規上場会社情報」ウェブサイト:

https://www.jpx.co.jp/listing/stocks/new/index.html

また、本日よりIR情報サイトを公開いたしましたので、当社のIR情報につきましては、IRページでご確認ください。

スカイマーク株式会社 IR ページ:

https://ir.skymark.co.jp/

以上